Herr Präsident werte Mitglieder und Gäste.

Ein zweites Jahr Pandemie. Keiner von uns hätte so etwas vorausgesehen geschweige geglaubt wenn das vor 5 Jahren vorausgesagt worden wäre.

Nach der virtuellen GV und einigen Lockerungen gegen den Sommer wagen wir die Ansage einer Herbstausstellung.

Auto Live war ein Stück Normalität zurück. Fast alle traditionellen haben mitgemacht Aufwand und Ertrag äusserst vernünftig.

Auch noch am 09.09. wagten wir das erste Zusammensein mit einem gelungenen Nachtessen im Hotel Tödi im Tierfehd.

Die restlichen Aktivitäten blieben eher bescheiden PR Sitzungen fanden nicht statt.

An unseren Vorstandsitzungen im Herbst bekam ich grünes Licht für Garagissimo 2022.

Unser 25. Garagissimo, würdig ohne Pomp wieder mit unserem Medienpartner Fridolin mit 11 Fahrzeugen zur Auswahl.

Nur zwei Teilnehmer waren mit dem Erfolg nicht zufrieden grossmehrheitlich war den Anlass erfolgreich.

Heute sind wir hier dürfen eine normale GV abhalten wie nie etwas anderes gewesen wäre.

Hoffentlich kommt die Bremse nicht zu hart.

Aber mutig planen wir einen Sommerevent. Werden, wenn eine Bildungsplattform geboten wird an der Glarner Messe Teilnehmern 'das Leben geht weiter.

Auch dort werde ich wieder auf Eure Mithilfe angewiesen sein aber dazu später.

Ich danke meinen Vorstandsmitgliedern für die sehr effiziente Umsetzung aller Anliegen uns die äusserst konstruktive Zusammenarbeit.

PR Verantwortlicher AGVS Sektion Glarus

Karl Flammer